



## ¿Trenes de pasajeros es el futuro del transporte en México? Diputados aprueban reforma ferroviaria

Aunque la reforma ha sido aprobada por la Cámara de Diputados, todavía requiere la aprobación del Senado para entrar en vigor. Sin embargo, la presidenta Claudia Sheinbaum ya ha puesto en marcha el ambicioso proyecto de trenes de pasajeros, comenzando con estudios preliminares para la construcción del Tren México-Pachuca. **Este proyecto es visto como uno de los primeros pasos en el plan más amplio para modernizar la red ferroviaria de pasajeros del país** y reconectar importantes regiones a través de un transporte más eficiente, sustentable y accesible para la población.

<https://www.elimparcial.com/mexico/2024/10/09/trenes-de-pasajeros-es-el-futuro-del-transporte-en-mexico-diputados-aprueban-reforma-ferroviaria/>